Nr. 5

Der Käufer:

Der Verkäufer:

Neuburger, Die Wiener Medizinische Schule

Ich möchte etwas Historisches über Medizin!

Die Geschichte der Medizin können Sie am besten in monographischen Studien über die berühmtesten Schulen ersassen. Ich bi i in der Lage, Ihnen ein soeben erschienenes Buch über die "Wiener medizinische Schue im Vormärz", verfaßt von dem Wiener Univers.-Prof. Dr. Max Neuburger, zu zeigen. "Die Viener medizinische Schule im Vormärz" gibt ein Bild aus einem Zeitabschnitte, der für die ruhige Entwicklung der medizinischen Wissenschaft von außerordentlicher Wichtigkeit war. Die weitesttragenden medizinischen Entdeckungen haben ihre Wurzeln in dieser Zeit und in Wien gefunden. Männer, wie Böer, der Reformator der Geburtshilfe, Beer, der Vater der wissenschaflichen Augenheilkunde und sein Jünger Friedrich Jäger, Kern, der Vorläufer Listers, Rokitansky und Skoda lehrten damals in Wien. Um sie scharten sich Hebra, Schuh, Kolletschka u. a., während Hyrtl durch sein Lehrtalent und durch seine präparatorische Meisterschaft der Schule neue Ruhmeskränze wand. Neuburgers Buch ist mit Bildnissen der hervorragendsten Persönlichkeiten nach alten Stichen geschmückt und zahlreiche Anmerkungen erleichtern das Verständnis des Textes. Wenn Sie ein geschlossenes Bild über die Geschichte der Medizin haben wollen, so können Sie dieses Buch über "Die medizinische Schule im Vormärz" nicht übergehen.

Heftrand